

Abs: EcoMujer e.V. * Rochusstr. 43 * D 40479 Düsseldorf

Düsseldorf 25. Oktober 2024



Liebe Freund*innen der Freundschaftsgesellschaft Berlin-Kuba,

Seit 50 Jahren seit ihr aktiv in der Solidarität mit Cuba! Dazu möchten wir euch herzlich gratulieren!

Persönlich verbindet mich mich viel mit euch, da ich 1994 das erste mal nach Cuba gereist bin mit einer Brigade von euch :-).

Es folgten immer wieder gemeinsame Veranstaltungen und Aktivitäten mit EcoMujer zuletzt noch im letzten Jahr im September 2023 bei einer gemeinsamen Veranstaltung mit unserer Freundin Leydis Iglesias Triana bei ihrem Besuch in Berlin. Sie hatte auch die Möglichkeit an der von euch organisierten Fahrraddemo teilzunehmen!

Gerade in der sehr schwierigen Lage für Cuba ist es so wichtig solidarisch an der Seite der Menschen in Cuba zu sein und sich aktiv dafür einzusetzen, das die völkerrechtswidrige Wirtschafts-, Finanz-und Handelsblockade beendet wird und Cuba sofort von der Liste der „Terrorstaaten“ gestrichen wird!

Dafür möchten wir uns in Düsseldorf am 26.10. einsetzen mit unserer Aktion „ Steigt aufs Rad oder in die Rikscha für das Ende der US-Wirtschaftsblockade gegen Cuba . Daher können wir leider auch am 26.10 nicht gemeinsam mit euch das 50jährige in Berlin feiern.

Wir wünschen euch ein schönes Fest!

Auch in Zukunft wünschen wir uns eine gute Zusammenarbeit!

Mit solidarischen Grüßen,

Monika und die EcoMujeres